

C'est en 2014 que Justine a commencé à s'intéresser à l'**aromathérapie** suite à sa rencontre avec Sébastien. Elle a donc suivi ses cours et utilise les **huiles essentielles** au quotidien que ça soit à la maison ou au cabinet.

A partir de septembre 2015, Justine a suivi une formation de **réflexologie plantaire et palmaire** donnée en 2 ans au C.E.R.. Agréablement étonnée par les résultats rapides au fil des séances avec les patients, elle a décidé de s'aventurer un petit peu plus loin dans le monde de l'énergétique et s'intéresse à l'**acupuncture**.

En 2019, elle a terminé une formation de 3 ans en médecine chinoise à l'Europe Shanghai College of Traditional Chinese Medicine. Cette formation lui a permis de maîtriser parfaitement la MTC ainsi que ses techniques de stimulation de points telles que l'**acupression**, l'**acupuncture**, l'**électro-acupuncture**, les **ventouses**, le **tuina**,... Elle a cependant décidé de ne pas piquer avec des aiguilles. Et se spécialise dans l'acupression avec les outils déjà présents au cabinet tels que les huiles essentielles, la gemmothérapie, les fleurs de Bach,... Elle choisit toujours les techniques en fonction des besoins du patient et de son état général.

Depuis 2019, Justine est initiée au **Reiki** et le pratique au cabinet.

Beaucoup de liens existent entre ces 3 disciplines et toutes poussent constamment à la réflexion, ce qui fait la richesse de ses consultations.

Les consultations peuvent évidemment être adaptées aux **enfants** et **femmes enceintes**. Les jeunes mamans (et les jeunes papas) sont bienvenus avec leur nouveau-né.